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BESCHLUSSAUSFERTIGUNG 

 

 

Auszug aus der Sitzung vom: Bauausschuss Niederschrift zur Sitzung 

18.11.2015 

 

5. Mitteilungen und Anfragen 

  

Mitteilungen 

 
a) des/der Ausschussvorsitzenden 

 
- keine 
 

b) der Verwaltung 
 

- keine  
 
 

Anfragen von Ausschussmitgliedern 
 

a) Beantwortung von schriftlich vorgelegten Anfragen 
 
- keine 

 
b) Sonstige Anfragen 

 
Grundstücksliste 

 
Ausschussmitglied Schulz (SPD) frage an, ob die Verwaltung eine 
Aufstellung von städtischen Grundstücken vorlegen könne. 

Die Verwaltung stellte fest, dass ein entsprechender 
Tagesordnungspunkt in der Sitzung des Haupt- Finanz- und 

Beschwerdeausschusses am 25.11.2015 zur Beratung anstehe. Der 
Wunsch habe sich insofern erübrigt. 
 

 
Kanalsanierung in der Straße Kanalweg 

 
Ausschussmitglied Schulz (SPD) fragte an, ob der Verwaltung bekannt 
sei, dass zurzeit im Kanalweg in Niederkassel Kanaldeckel eingefräst 

würden. Hierbei würden auch einwandfreie Kanaldeckel saniert. Er 
fragte an, wer den Auftrag hierfür erteilt habe. 



 

 

Stadt 

Niederkassel 

 

Die Verwaltung berichtete, dass zurzeit im Stadtgebiet 

Kanalsanierungs- und reinigungsarbeiten durchgeführt werden. Die 
Beauftragung sei  Angelegenheit des Abwasserwerkes. 
Hinsichtlich der Frage der Sanierung der angesprochenen Kanaldeckel 

im Kanalweg sagte die Verwaltung eine Prüfung zu. 
 

 
Abgesackter Kanaldeckel auf der Rheidter Straße in Mondorf 
 

Ausschussmitglied Lülsdorf (CDU) fragte an, ob der Verwaltung 
bekannt sei, dass auf der Rheidter Straße in dem Bereich, die zum 

Gewerbegebiet hochführt, ein Kanaldeckel 5-6 cm abgesackt sei. 
Die Verwaltung erklärte, dass dieser Zustand bekannt sei. Zuständig 
sei jedoch der Landesbetrieb, der bereits aufgefordert worden sei, den 

Schaden zu beheben. 
 

 
Einrichtung von Parkplätzen auf dem Adenauerplatz in Mondorf 
 

Ausschussmitglied Lülsdorf (CDU) fragte an, ob die Parkplätze am 
Adenauerplatz im Bereich des ehemaligen Schlecker privat oder 

öffentlich seien. In den Geschäftsräumen werde in Kürze ein Geschäft 
eröffnen.  
Die Verwaltung berichtete, dass diese Parkplätze öffentlich seien. Um 

zu verhindern, dass die Parkplätze von Dauerparkern genutzt würden, 
müsste eine Parkscheibenregelung für eine begrenzte Parkdauer, z.B. 

2-3 Stunden, eingerichtet werden. Das Problem hierbei sei, dass der 
Parkplatz dann für die Allgemeinheit gesperrt werde. 
 

 
Klimaschutzprogramm der Bundesregierung 

 
Ausschussmitglied Bansemer (SPD) fragte an, ob der Verwaltung 
bekannt sei, dass die Bundesregierung das Klimaschutzprogramm auf 

2020 ausgeweitet hat. Die Anmeldefrist ende im 1. Quartal 2016. Er 
fragte an, ob die Stadt hierfür Maßnahmen angemeldet habe. 

Die Verwaltung teilte mit, dass die Angelegenheit geprüft worden sei 
aber entsprechende  Maßnahmen nicht vorliegen. 
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